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東京大学医学部附属病院　前野太作 
この度は２ヶ月間充実した地域研修をさせてい
ただき誠にありがとうございました。紀南病院
では指導医の池田先生に大変心のこもった指導
していただいたおかげで医者という職業が改め
て好きになりました。大変感謝しております。 
紀南で出会った方々は医療関係者、同期の研修
医、町の方々、皆さんとても人柄の良い方達ば
かりで紀南という地域のあたたかさ、不思議さ
を感じることができました。 
いい縁をありがとうございました。 

↑離島で院長先生の船🛳を待つ　の図

済生会松阪総合病院　伊藤彰浩 
済生会松阪総合病院の先輩の勧めと診療所研修を 
したいと思いから、紀南病院で研修させていただ 
きました。普段よく経験していた救急外来や初診 
外来では、高齢者でもぐったりしておりとても 
自分では歩けなさそうな方ばかり診ていました。 
普段は自分で歩いていると言われてもなかなか 
想像ができないような方ばかりです。しかし、 
診療所研修ではそんな方の普段の元気な様子を 
診ることができ良い経験になったと感じています。 
また、他にも記念にいる間に熊野古道を歩いたり、 
すしを食べに行ったりとプライベートでもたく 
さんのことを経験させていただきました。 
渡邊先生、津呂橋さんはじめたくさんの方に 
お世話になりました。みんなで鍋パ🍾

市立四日市病院研修医矢野と申します。 
初日、四日市から180kmかけて病院に着い 
た時の感想は三重県ってこんなに広いのか。。 
でした。私は紀和診療所、神島診療所で外来を 
させていただきましたが患者さん皆さんが先生 
方のことを心から信頼しているのを感じまし 
た。また夜は佐藤先生と盃を交わしたり、同期 
とご飯や飲みに行ったりと充実した研修生活 
を送ることができました。心残りは週末に 
四日市に戻らなければならず観光ができな 
かったことです。次は先生方から教えていた 
だいたお店や名所に旅行したいと思います。 
４週間という短い期間でしたがありがとう 
ございました。

宿舎でみんなで料理

仕事終わりにお寿司🍣

伊勢赤十字病院　泉岡希 
1ヶ月と短い間でしたが、大変お世 
話になりました。医局から綺麗な海 
が見えて、食堂ではお刺身が食べら 
れるのがとても新鮮でした。自分の 
病院以外の先生と当直に入るのは初 
めてで、優しくご指導していただき 
新たな学びに繋がりました。 
また、普段は関わることの少ない 
他病院の研修医とも過ごすことが 
でき、非常に楽しい地域研修に 
なりました。 
ありがとうございました！

地元居酒屋へ

やっぱりお寿司！

地元スナック探索🎤


